

Cuando (sabe de material) se me ocurre parodiar, El autor de equiparar los (no) que... Que nunca me basta?

Cuando a la imprenta remite el trabajo bien ó mal, Mis faltas gramaticales... Quien corregirá?

¿Cuanta es la número de la calle? Sale... por casualidad... Algun lector lee mis versos... ¿Dónde pondrá?

¿Quien es fin será el osado, Que el periódico leera? Cuando vayan otros versos... ¿Dónde pondrá?



**Sección Mierra**

Intervenido por funcionarios del Sindicato del Comercio de Sierra Almagrera, se efectúa actualmente la retirada de los minerales de hierro... Ha terminado la retirada de los minerales de hierro en la mina Diana, calculando en catorce millones las existencias retiradas... Con objeto de intervenir y notar la cuestión pendiente entre las minas de Mierra de Guadalupe y... Continúa entre nosotros el señor Soterra actualizado y ampliando la adquisición de negocios mineros... Desde la butaca... Con la hermosísima producción del insigne escritor Don Angel Guillera...

tivo de dicho 5 por 100, cuyo valor se regule a los precios del mineral en el día de la retirada. No nos explicamos satisfactoriamente la negativa de la Empresa del desague a aceptar la única solución de derecho que debe adoptar en semejante circunstancia. Cuando la Sociedad de la mina «República Romana» era dueña de la especie que hoy se le reclama, dispuso libremente de ella en favor de otra entidad que la del Desague, y así lo hizo en uso de su perfecto derecho, y cuando sobre la materia objeto del contrato de compra-venta existía una gravamen en carga alguna preferente, no es ni lógico, ni legal, que se pretenda el absurdo jurídico de que entregue lo que fue enajenado con autorización.

Ha terminado la retirada de los minerales de hierro en la mina Diana, calculando en catorce millones las existencias retiradas. En Sta. Ana ha dado comienzo la retirada de sus hierros.

Con objeto de intervenir y notar la cuestión pendiente entre las minas de Mierra de Guadalupe y... Continúa entre nosotros el señor Soterra actualizado y ampliando la adquisición de negocios mineros. Desearnos sean muy prósperos y de grandes rentas los negocios que se emprendan para poder admirar en nuestro distrito la fundición sin carbón.

**Desde la butaca**

Con la hermosísima producción del insigne escritor Don Angel Guillera «Tierra Vieja» y el lindísimo juguete cómico de Don Vidal Azca «El dueño torado»,

butó el jueves último en nuestro teatro Echegaray, la notable obra dramática que dirijen Don Felipe Vaz y Don Manuel Espejo y en la que figura la distinguida actriz Doña Concepción Constante.

Obra de grandes vuelos, de méritos indiscutibles y de episodios innovadores impresionados en el ánimo de nuestro público por la acertada interpretación que alcanzó por parte del personal de la Compañía y en especial por el Señor Vaz y Señora Constante que encarnados materialmente en los personajes que cada uno de ellos representaba, hicieron al tura.

El Sr. Vaz ya conocido de este público que en otras ocasiones ha demostrado su justicia, y en esta obra viene a ser unidos señaladísimo en el auditorio con grandes y justos aplausos. El Sr. Espejo que se presenta a la escena con una presencia en su haber de aquellos respetables que se han distinguido en el teatro, y que hoy en día se exagerados.

Con objeto de intervenir y notar la cuestión pendiente entre las minas de Mierra de Guadalupe y... Continúa entre nosotros el señor Soterra actualizado y ampliando la adquisición de negocios mineros. Desearnos sean muy prósperos y de grandes rentas los negocios que se emprendan para poder admirar en nuestro distrito la fundición sin carbón.

**Desde la butaca**

Con la hermosísima producción del insigne escritor Don Angel Guillera «Tierra Vieja» y el lindísimo juguete cómico de Don Vidal Azca «El dueño torado»,

¿Vas que estuviera en por... Con poca concurrencia, pero cosa la noche del día 3 la presentación del drama de D. Felipe Vaz «El señor Feudal». Lo es obra de la obra cuyo vasto contenido se desarrolla trabajosamente dentro de los estrechos límites del drama, hace trabajo suficiente a los actores, tienen que luchar además con pesada atmósfera que infecta el local; pues la obra por tendencias modernas de empuje y de progreso, es algo obsoleta y reservada por la parte del auditorio que ocupa localidades inferiores. Con dificultad y ante la obstinación de algunos y gran parte de los espectadores, se ha visto unirse a un grupo de algunos de los señores Felipe Vaz, haciendo en su papel de Blas un papel en modo inimitable, es muy agrado del público. En los más papeles de la obra, sobresalieron la Srta. Orejon y los señores Bernaldez y Molina.

En «Los Monigotes», hicieron las delicias del auditorio las señoritas Orejon y Espejo y el señor Maximino que desempeñó con mucha gracia sus respectivos papeles.

Numeroso público acudió a nuestro bonito Coliseo para presenciar el estreno de los preciosos juguetes cómicos «La Clon» original de D. Emilio Mario (hijo) y Walquiria del Sr. Sanchez Bart.

Las señoras Constante y Orejon hicieron las delicias del público que premió su artística labor con meritos vivas y aplausos de que tambien participaron con justicia las señoras Corona, Altarba, La Fuente y Srta. Espejo.

El primer actor D. Manuel Espejo estuvo como siempre admirable, y que en unión de los señores Maximino, Salgado, Molin Bernal, Campillo, Lopez Benet y Bernaldez desempeñado con una propiedad sus respectivos